### 三加和中学校 学校だより

第11号

# 『一人の笑顔のために』

R2. 7. 21

文責 井上雄治

## 地域の皆様の協力・支援に感謝!

#### ①花苗植え

津田の交差点に学校花壇があります。その花苗植えを 7 月 20 日 (月)の午後に、地域の方々の協力をいただきながら実施しました。おかげで短時間のうちに終了することができました。終わりに、「何でもしますので、いつでもまた声をかけてください。」と声をかけてくださいました。本当にありがたいと感じました。

本年度、和水町では「地域学校協働活動」を推進するための、地域学校協働本部が組織されました。「地域学校協働活動」とは、地域の高齢者、成人、学生、保護者、PTA、NPO、民間企業、団体・機関等の幅広い地域住民等の参画を得て、地域全体で子どもたちの学びや成長を支えるとともに、「学校を核とした地域作り」を目指して、地域と学校が相互にパートナーとして連携・協働して行う様々な活動です。活動を通じて、地域社会全体の教育力をはかり、地域の活性化や子どもたちが安心して暮らせる環境づくりを推進することが目的です。今回の花苗植えも学校地域協働活動の第一歩だと考えて実施しました。





菊水中バレー部保護者に作成 していただいた応援旗 松原ケイコ様、柿原三紀様、浦部三枝子様、岡本尋子様、池上直美様(地域推進員)の5名に協力いただきました。

### ②三加和中バレーボール部最後の大会

本年度は中体連夏季大会が中止となりましたが、バレーボール部もバスケットボール部も中体連大会の代替大会の開催が決定し、その大会を目標に練習を頑張ってきました。そして、7月18日(土)にバレーボールの大会(交流試合)が開催されました。本校のバレーボール部は3年生3名のみです。菊水中バレー部の3年生が1名のみですので、今回は、菊水中と合同で出場することになりました。バレーボールは6人ですのでそれでも足りません。そこで、三加和中陸上部の一人(山下さん)が応援出場してくれました。あと一人は菊水中の2年生がコートに入ってくれました。

合同練習は数回しかできませんでしたが、大会当日は見事なチームワークを 発揮し、2連勝することができました。人数が少なくても最後までがんばり通 した三加和中の3年生(3人+1人)を誇りに思います。また、保護者の皆様 からも大きな支援をいただきました。

三加和中の保護者の皆さまは、子どもたちのために「折り鶴」を折っていただきました。また、菊水中のバレー部の保護者の皆様が、三加和中バレー部のために写真の横断幕を作成していただいていました。本当に保護者・地域の皆様に支えていただいていることを実感し、感動しました。ありがとうございました。

7月23日(木)24日(金)、バスケットボールの大会が玉名中学校会場で 開催されます。本校からも3年生3名を含めた10名の選手が出場します。

三加和中学校バスケットボール部 半端ないバスケ魂でがんばれ!

